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L a météorologie n’étant pas toujours fiable, il 
faut se fier au calendrier pour s’en rendre 

compte : depuis le 21 juin, c’est l’été. Je 
souhaite à tous ceux qui pourront en prendre, de 
bonnes vacances bien méritées, j’en suis 
persuadé. Quant à ceux qui ne pourront en 
prendre, je leur souhaite de profiter au mieux 
de cette saison estivale. 

Saison estivale qui, comme de coutume, sera riche en événements 
populaires, festifs, culturels et tout particulièrement à Quintin. Festival la 
Voix, festival des Tisserands, 14 juillet et de nombreuses autres activités 
proposées tout au long de cet été par différentes associations quintinaises 
pour dynamiser notre petite cité de caractère et donner l’envie à nos 
visiteurs d’y rester ou d’y revenir un peu plus longtemps tout au long de 
l’année.

La trève estivale, souvent associée aux compétitions sportives, c’est aussi 
une réalité pour Quintin. Je souhaite prendre l’exemple de l’entretien des 
terrains de sports pour illustrer la complexité d’une bonne gestion des 
structures communales. Pour que nos terrains durent dans le temps, pour 
que le gazon se renouvelle, il faut pouvoir « donner du temps au temps ». Il 
faut que les terrains puissent se reposer après leur remise en état par une 
entreprise spécialisée. Nous avons donc dû les interdire au public le plus tôt 
possible durant le mois de juin et nous souhaiterions ne les autoriser à la 
pratique sportive que le plus tard possible dans l’été. Ensuite, il nous faut 
trouver un équilibre entre ces mesures contraignantes et le souhait des 
clubs sportifs et des établissements scolaires d’utiliser ces terrains le plus 
tard possible ou au contraire pour d’autres de pouvoir s’entraîner le plus tôt 
possible dans la nouvelle saison. Une question d’équilibre, de 
communication, de recherche de consensus partagé. Le problème est un 
peu le même lors de l’attribution de créneaux d’occupation pour les salles 
de sport, problème encore plus complexe pour l’année 2011-2012 avec les 
travaux salle du Vau de Gouët. Il s’agit entre nous, municipalité et 
représentants des clubs sportifs d’arriver à un consensus où chacun puisse 
pratiquer son sport dans les meilleurs conditions possibles en tenant compte 
de l’existant tout en laissant aux autres activités la place qui est la leur. 
Exercice périlleux, car il n’est pas facile de partager, mais nécessaire pour 
le vivre ensemble.

Nous nous sommes engagés dans un programme ambitieux d’investissements 
dans le domaine sportif, réfection salle du Vau de Gouët, construction d’un 
gymnase et de nouveaux vestiaires. A cet effet, je demande aux différentes 
sections ou clubs sportifs de se montrer responsables dans leurs souhaits 
d’utilisation car  ces investissements lourds pour la ville et ses contribuables 
sont réalisés pour offrir, aux pratiquants sportifs et aux centaines d’élèves 
fréquentant ces structures, de meilleures conditions d’accueil et de confort 
pour la pratique des activités sportives. Le meilleur moyen reste le dialogue 
constructif.

Edito  . Y.Briens MaireEt dire que c'est déjà l'été...
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courrier postal pour qu'elle paraisse 

dans "Le Quintinais" et également 

sur le site de la ville. 

avant le 15 du mois

 pour le mois suivant.

Vous êtes commerçant à Quintin et 

vous voulez figurer sur le site 

Internet de la ville ?

Contactez Johan à L'espace 

multimédia ou par courriel à 

quintin@quintin.fr

C omme chaque année, les responsables des espaces verts de nos services techniques 
procèdent à un toilettage des parties arborées sur l'ensemble du parc communal. Cette 

opération a lieu, environ tous les 4 à 5 ans et s'effectue par rotation, de façon à garder de la 
verdure tout au long de l'année. Si des personnes constatent que des branches d'arbres un peu 
envahissantes n'ont pas été coupées cette année; qu'elles se rassurent, elles seront 
probablement coupées la saison prochaine.

A titre indicatif, voici la liste des travaux d'élagage ou d'abattage effectués ce printemps :

Rue Digaultray : 1 bouleau élagué
HLM des Noés : 3 chênes élagués
Terrain du CES : Les branches de chênes coupées
La Corderie : 1 hêtre élagué
Vau de Gouët : 1 saule élagué et pieds des tilleuls
Garenne Kermeau : 3 sapins abattus + 1 cerisier
Gasset et rue de Robien : Pieds des châtaigniers + bouleaux élagués
La Vallée : Le tilleul de la fontaine élagué
HLM St Yves : Élagage des arbres et nettoyage du mur
Terrain Jean de Bagneux : Élagage des pieds des arbres
Parking de la Basilique : Élagage des arbres
Camping : Élagage des tilleuls
Salle Guy Bazin : Élagage des bouleaux
Parking St Sébastien : Élagage et taille du charme
Bel Air : Abattage d'un cerisier malade + élagage du charme
Parking du Vau de Gouët : Élagage des pieds des arbres 
+ saule pleureur au pied du mur
Avenue du Général de Gaulle : Taille à la nacelle, de la descente côté droit 
Station d'épuration : 2 chênes abattus sur la rive gauche du Gouët, près de la station
Mur du terrain de foot : Coupe de branches surplombant la propriété d'un riverain

D'autres travaux importants d'élagage et d'abattage ont été confiés à une entreprise 
extérieure:
En haut de la serre communale, le grand hêtre a été abattu.
Rue Digaultray, taille de la haie de charme et quatre platanes ont été élagués
rond point des tisserands, élagage de deux chênes
terrain de foot du Vau de Gouët, élagage de 15 peupliers et abattage de 6 autres à 
l'emplacement de la future extension de la salle de sports
HLM des Noés, élagage de 9 arbres sur le talus ainsi que l'abattage de 2 chênes
lotissement du château d'eau, abattage de 2 pins près du poste EDF
piscine, rue de la Fosse Malard, abattage d'un arbre malade
lotissement St-ladre, abattage de 2 arbres
Terrain du Collège le Volozen, taille des branches des sapins.

D'autre part, les travaux des neuf classes élémentaires sont terminés, offrant aux élèves et 
aux enseignants, des conditions de travail plus confortables (notamment en matière de bruit)

Le traçage des emplacements de stationnement sur le parking des Ursulines (face au Lycée 
professionnel) a été effectué pendant les vacances de février. De plus, afin d'agrémenter cet 
espace, 8 chênes pédonculés ont également été mis en place. Ce parking est désormais 
séparé du reste du terrain stabilisé par une allée de 
rochers.

Quant aux nouveaux sanitaires du vélodrome, ils 
sont désormais fonctionnels. Les différentes 
manifestations (concours de boules, courses 
cyclistes...) se dérouleront sereinement.
Suite à l'appel d'offres lancé pour le programme de 
voirie 2011, c'est l'entreprise HELARY T.P. de 
Ploumagoar qui a obtenu le marché.
Elle est intervenue au vélodrome au mois de mai 
pour répondre à la demande du Q.R.C. en raison du Les nouveaux sanitaires du vélodrome

Le point sur les travaux Adjoint aux travaux . R. Blevat

Travaux
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championnat de Bretagne de patinage à 
roulettes sur piste qui s'est déroulé les 
04 et 05 juin (longueur 120m environ). 
Le traçage périphérique a été réalisé 
par le SIVAP.
Actuellement ce sont les trottoirs des 
rues du maréchal De Lorge, Glais Bizoin 
et du rond point des Tisserands qui sont 
en cours de travaux.
Lorsque ce numéro paraîtra, les 
habitants de ce quartier pourront 
marcher en toute sécurité, les pieds se 
posant sur une surface plane et de 
bonne qualité.

Je profite de la parution de ce 
Quintinais pour rappeler aux usagers 
d'être compréhensifs, patients et 
tolérants pendant la réalisation des 
travaux.
Le programme se poursuivra ensuite par 
les trottoirs en enrobé des rues  Saint 
Anne et Cosson.
Les parkings de la rue de la Berliche et 
celui du comité d'entraide sont 
également prévus.
La rue du maréchal Leclerc sera 
certainement le chantier qui prendra le 
plus de temps en raison de sa 
complexité. Il est prévu un trottoir 
depuis le dispensaire jusqu'à la maison 
de la petite enfance  tandis qu'un 
caniveau en pavés sera réalisé du côté 
du mur d'enceinte du parc Roz Maria.
Un mur de maçonnerie en pierre a été 
déplacé à l'étranglement de la voie afin 
de l'agrandir.
De nouveaux candélabres avec des 
lanternes de style sont déjà 
opérationnels.
Cette rue est située dans la Z.P.P.A.U. 
(Zone de Protection du Patrimoine et de 
l'Architecture Urbanisée) et nous 
sommes soumis à plus de contraintes.

Enfin la rue de Saint Eutrope a fait 
l'objet d'un appel d'offre séparé puisque 
la commune de Saint Brandan est 
également concernée et les travaux se 
feront en collaboration. C'est la SCREG 
de Ploufragan qui a décroché le marché.
La facture de l'ensemble de ces travaux 
de voiries s'élève à 208 000 € TTC.

Informations diverses 
Les grilles de l'étang, devenues 
dangereuses ont été remplacées par des 
barrières métalliques avec des 
croisillons intérieurs en forme d'X 
mettant en valeur les parterres à la 
française que nos jardiniers 
entretiennent avec beaucoup 
d'attention.
Les grilles du monument aux morts, aux 
pointes acérées, ont été remplacées par 
des chaines métalliques   mettant en 
valeur la statue et facilitant le dépôt de 
gerbes lors des cérémonies.
Celles du mur surplombant la rue de la 
vallée ont également été remplacées 
par des barrières identiques à celles de 
l'étang mais doublées d'un grillage afin 
d'en assurer la sécurité.
Les grilles des parkings des Ursulines 
ainsi que celles de Saint Yves, 
existantes depuis plusieurs dizaines 
d'années, vont recevoir un lifting bien 
mérité.

Les travaux de rénovation de la salle de 
sport du Vau de Gouët commencent 
semaine 25. 

La garderie péri-scolaire devenue 
exiguë et le logement de fonction de 
notre gardien de la salle des fêtes étant 
libéré, nous avons entrepris de le 
réaménager pour l'affecter 
prochainement à notre nouvelle 
cybercommune. Nous pourrons ainsi 
récupérer l'actuel cybercommune pour 
étendre la garderie. Les travaux de 
réaménagement du futur espace 
cybercommune sont exécutés de main 
de maître par nos services techniques. 
Ils sont actuellement bien avancés.

Nous avons installé 4 vitrines pour 
l'affichage des diverses manifestations 
organisées par les associations (près du 
rond point le Volozen, rue de la 
Corderie ; au stop avenue de Général de 
Gaulle ; en haut de la rue Bel Air ; 
contre le mur du restaurant scolaire rue 
Léquier).

Les années passant et le travail de sape 
du mauvais temps nous ont amené à 
faire intervenir les maçons de nos 

services techniques ainsi que du SIVAP 
afin de consolider les murs de notre 
cité.(mur près de l'entrée du stade De 
Bagneux ; mur de soutènement au 
parking saint Nicolas.)
Le muret surplombant l'escalier de la 
tour de la porte neuve (parking du 
square Blanchet) a subi du vandalisme. 
Ces personnes ne respectant pas le bien 
d'autrui coutent à notre collectivité car 
pour assurer la sécurité des passants, 
nos maçons doivent le reconstruire.
La literie du logement d'accueil 
temporaire, au-dessus des services 
techniques rue des Douves, a été 
totalement changée. Le remplacement 
de sa chaudière à production d'eau 
chaude est également programmé.
Dans la basilique, dont l'entretien est à 
la charge de la commune, la pièta, 
vieille de cinq siècles confiée pour sa 
restauration à Céline Robert, 
conservatrice des antiquités et objets 
d'art au conseil général; à la demande 
de monsieur le curé l'abbé Poilvet, a 
pris place à la basilique près de Saint 
Thurian. La statue de Saint Nicolas est 
également dans l'édifice, le christ sur le 
pilier près du chœur a été descendu de 
1,20m.

Les propriétaires d'animaux de 
compagnie n'auront plus d'excuse pour 
laisser les déjections de leurs chiens sur 
les trottoirs ou espaces verts, car il 
existe maintenant des toilettes pour 
toutous.
Je vous remercie à l'avance pour votre 
sens citoyen.

La cuisine de la salle des fêtes est 
maintenant équipée d'un four à vapeur.
Une demande préalable pour l'espace 
multisports sur le stabilisé des Ursulines 
a été déposée. Un délai supplémentaire 
est nécessaire car le projet est soumis à 
l'architecte des bâtiments de France.

Nous avons sollicité plusieurs 
entreprises pour la réalisation de la 
plateforme du multisports ainsi que 
pour une rampe d'accès aux handicapés 
en enrobé devant la façade sud et le 
pignon ouest de la salle des fêtes.

Quintin ne cesse de faire peau neuve.

Tracage des emplacements de stationnement parking des Ursulines

Le nouveau faux plafond accoustique des salles de classe

Les grilles du parking des Ursulines
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L ’aventure est au coin de la rue et la 
tragédie n’est point extraordinaire 

(au sens littéral du terme) mais chose 
commune. Voici sans doute, le message 
principal que souhaitait faire passer Gilles 
Cailleau en créant sa pièce « Gilles et 
Bérénice ». 

Sans conteste, le chiffre 3 marqua la 
venue à Quintin de ce spectacle en tout 
point exceptionnel. Impair et manque, 
impair et réussite. Trois personnages 
principaux, trois jours de représentation 
marqués par trois incidents mineurs, trois 
partenaires organisateurs et, fort 
heureusement, plus de trois spectateurs… 
Loin du triangle amoureux classique 
(amant, femme, mari), maintes fois 
décliné par le théâtre de boulevard, la 
pièce de Racine nous offre une intrigue 
sentimentale nettement plus intéressante. 
Il est, en effet, ici question d’amours 
impossibles. Antiochus aime Bérénice qui 
ne l’aime pas. Bérénice aime Titus, et 
c’est réciproque, mais les contraintes 
sociales empêchent leur passion de 
s’épanouir. La pièce « modernisée » a 
conservé la beauté de la langue originelle 
et met en lumière l’universalité et 
l’intemporalité du propos de l’auteur. 
Point de choix cornélien dans celle-ci, 
juste le poids du destin qui contrarie les 
désirs des êtres : la condition humaine et 
un de ses aspects tragiques à la portée de 
tous d’une certaine façon. 

Une tragédie atypique car sans morts, sans 
désirs de puissance, sans jalousies, sans 
envies de richesse ni de gloire. Une 
tragédie atypique encore car marquée 
d’un certain optimisme : les amours des 

uns et des autres survivront et brigueront 
même l’éternité puisqu’ils ne subiront 
jamais les outrages assassins de l’habitude 
et du temps.

Trois représentations donc, toutes 
marquées par un incident cause sur 
l’instant d’énervements légitimes mais 
dont les créateurs et organisateurs se 
rappelleront plus tard avec nostalgie. 
Quelques ados un peu perturbateurs le 
premier soir, des numéros distinctement 
énoncés émanant du loto de la salle des 
fêtes le second et, pour clore le tout, une 
coupure d’électricité lors du dernier 
spectacle déjà reporté pour cause de bal ! 
Malgré ces quelques désagréments, les 
privilégiés qui s’installèrent sous le 
chapiteau spécialement conçu par l’auteur 
et sur des gradins recouverts de pelouse 
synthétique ne regrettèrent pas les 8 
euros de leur entrée. Émotion et humour 
furent au rendez-vous grâce à l’inventive 
mise en scène de Gilles Cailleau et à son 
éblouissante prestation virevoltante (ce 
diable d’homme joue à lui seul tous les 
personnages !). 

Un triple partenariat a permis cet 
événement : Itinéraire bis (association 
culturelle départementale) la MJC et la 
municipalité. Je tiens sur ce point à 
remercier William Domenech d’ Itinéraire 
Bis qui nous propose des projets fort 
intéressants et Jean-Luc Neveu qui fait 
preuve d’une disponibilité sans faille pour 
les promouvoir, jouant ici, à mon sens, 
plus que pleinement son rôle de directeur 
de MJC.

Pour conclure, en terme politique, trois 
objectifs principaux se détachent bien 
évidemment. L’accès à une qualité 
artistique indéniable pour les jeunes (les 

internes du LP en l’occurrence cette fois 
ci), la démonstration que Quintin peut 
s’inscrire dans le paysage culturel 
costarmoricain et un soutien à la création. 
Je rappelle que le conseil municipal a 
voté cette année une enveloppe de 20 000 
euros (dont 8 000 pour la politique 
jeunesse dans ce secteur) de subventions 
directes aux associations à vocation 
culturelle (l’Heure Musicale, la 
bibliothèque, la MJC… ) ou pour la mise en 
place de partenariats tel celui qui a 
permis la venue de « Gilles et Bérénice ». 
Depuis trois ans, des Galapiat à Miettes en 
passant par le cabaret Fla Fla Fla et 
Jérôme Rouger, les prémisses d’une 
politique culturelle volontariste se 
dessinent. Nous devons formaliser pour la 
fin de notre mandat les contours esquissés 
de celle-ci et l’amplifier. En effet, que 
serait notre pays sans son extraordinaire 
foisonnement artistique ? N’en déplaisent 
aux actionnaires de TF1, aux idéologues 
soit disant sans idéologie, se réclamant 
d’un pragmatisme promoteur de 
médiocrité, le spectacle vivant nous 
propulse au cœur de l’homme et nous 
questionne au plus profond. Pour 
détourner l’antique formule, espérons que 
le peuple ne finisse point par se nourrir 
uniquement de hamburgers et de réality 
shows. 

L es enfants primaires ont désormais 
leur festival. Après « Le temps des 

mômes » destiné plus précisément  à la 
petite enfance, le festival « Les Zéco-

mômes » s’adresse aux plus grands. La 
première édition est à marquer d’une 
pierre blanche, une météo ensoleillée, 
une forte participation des écoles du 
territoire communautaire, de nombreux 

acteurs partenaires au cours de la 
semaine… On peut penser que cette 
manifestation culturelle et 
environnementale trouve sa place au 
calendrier des évènements soutenus par 

Evénements
Tragédie, humour et modernité  . P. Nonet Conseillé délégué à la jeunesse

Festival « Les Zéco-mômes » : 
le soleil a brillé sous cette première édition . R. Thérin Coordinateur enfance MJC
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A près être passé par toutes les 
sélections et autres barrages de la 

Région, du Grand Ouest et des Zones, 
Nicolas Gourdon a été qualifié pour les 
phases finales du Championnat de 
France Minimes (G et F) 2011 
(Eliminatoires et finales).

Ce championnat national s’est déroulé 
au Palais des Sports Saint Sauveur – 
Avenue Kennedy à LILLE les 11 et 12 
juin. Les champions des quatre zones de 

France se sont affrontés avec pour 
objectif la plus haute marche du 
Podium. A ce niveau, ce sont tous des 
sportifs accomplis.
Il faut une condition physique 
irréprochable mais également dominer 
le stress toujours présent dès que l’on 
monte sur l’enceinte.
Après l’hymne national, les autorités 
fédérales ont présenté à Madame Le 
Maire de LILLE, Martine AUBRY, les 
fondamentaux de la Savate.
Madame Le Maire n’a pas manqué de 
préciser, au nombreux public présent, 
qu’elle connaissait bien ce sport 
pratiqué dans sa ville. Après les 
différents assauts effectués par Nicolas 
GOURDON, nous avons eu l’immense 
joie de le voir monter sur la 2ème place 
du podium où il a reçu du Président 
Jean-Paul COUTELIER  un magnifique 
trophée et le diplôme tant convoité de 
« VICE CHAMPION DE France »

La section « SAVATE MJC QUINTIN », 
après plus de vingt-cinq ans d’existence 
ne compte plus ses champions 
départementaux ou régionaux. Forte de 
116 adhérents avec 56 % des pré - 
poussins aux minimes, la section est 
également féminisée avec 35 % de filles 
dans toutes les catégories.
Le nombre d’adhérents augmente tous 
les ans depuis 5 ans.
Mais à la quantité s’ajoute la qualité 
des tireuses et tireurs . Nous avons de 
plus en plus de « GANTS BLANCS » et « 
JAUNES » qui correspondent à des 
ceintures noires dans d’autres 
disciplines pieds/poings.

Nous avons donc des partenaires 
d’entraînement de qualité permettant, 
aujourd’hui de rivaliser avec les clubs 
des grandes villes de Bretagne et au-
delà ; Nicolas vient de le démontrer.

S ous un soleil généreux samedi 4 juin 
2011, les compétitions de Chrono et 

de vitesse ont pu avoir lieu dans 
d'excellentes conditions et dans un 
cadre magnifique. Dimanche le temps 
maussade et les averses ont perturbé la 
compétition. Dans chaque catégorie 
malgré tout les champions de Bretagne 
ont pu être déterminés. 

Les résultats de ce week end 
déterminaient les athlètes sélectionnés 
pour le championnat de France.

En accédant à de nombreux podiums le 
Quintin Roller Club qualifie une dizaine 
d'athlètes pour ces championnats de 
France, et surtout obtient 2 titres de 
champion de Bretagne. Anaïs TOUZE en 
Senior Femme et Swan BOCHAT en 
Poussine Fille.

Deux très belles médailles et un beau 
palmarès !

Quintin Communauté. Dès sa première 
édition, il a en tout cas déjà trouvé son 
public : 

•Une ouverture en fanfare à la salle 
polyvalente de Saint Brandan avec le 
concert « Graines de swing » qui a réuni 
cinq classes des écoles du territoire 
communautaire… Quel bonheur de voir 
150 enfants sur scène accompagnés par les 
professionnels Myriam KERARDY, Philippe 
TURPIN et les « Têtes à Scat » et 
ovationnés par 500 spectateurs,
•Un parcours artistique et environ-
nemental insolite à l’arboretum de la salle 
verte où une vingtaine d’œuvres 
artistiques autour du thème du jardin ont 
agrémenté  les allées de ce parc méconnu 

pour beaucoup. Quelques 400 scolaires ont 
participé à la conception de ce sentier 
artistique auxquels se sont associés à eux 
les résidents de l’hôpital et quelques 
artistes. Autant sont venus le visiter dans 
la semaine
•Une journée familiale, le dimanche 10 
avril, qui proposait ateliers ludiques 
(jardin, ballade en calèche, grimpe 
d’arbres, jeux de société) et espace de 
sensibilisation avec le SMETTRAL, le 
SMEGA, le syndicat du Bassin versant du 
Gouët et l’Agence Locale de l’Energie, a 
permis de faire découvrir aux nombreux 
visiteurs le caractère bucolique et 
reposant des parcs Roz Maria et  de la 
salle verte.
Bravo à l’ensemble des partenaires qui ont 

œuvré pour que cette première édition 
soit couronnée de succès.

A noter que le festival a obtenu le trophée 
du développement durable 2011 catégorie 
association (remis par l’ADEME et le 
Conseil Régional).

Nicolas GOURDON licencié de la SAVATE MJC DE QUINTIN

Bonheur dans les arbres avec l’association "l’arbre à lutik"

Savate : Nicolas Gourdon 
  vice champion de France  . J.L. Neveu Directeur de la MJC

Sports

Championnat de Bretagne 
de patinage à roulettes sur piste  . M. Rousseau Secrétaire du QRC
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Le «chèque sport» séduit les jeunes bretons 
La Région Bretagne élargit son coup de pouce 
pour inciter les Bretons âgés de 16 à 19 ans, à 
fréquenter davantage les terrains de sport. 
Pour bénéficier d’une réduction de 15€, 
suivez le guide !

La Région Bretagne veut inciter les jeunes à 
la pratique du sport. Pour y parvenir et 
alléger le budget des familles, elle offre 
depuis la rentrée 2008/2009 un chèque sport 
de 15€ aux sportifs âgés de 16 à 18 ans. 
L’effet stimulant ne se dément pas : 2 000 
clubs sont partenaires et 27 000 demandes 
ont été effectuées en ligne cette saison. Fort 
de ce succès, le dispositif s’étend aux jeunes 
de 19 ans pour la saison 2011/2012 ! À partir 
de juin 2011, date de lancement de la 
nouvelle campagne, les jeunes nés en 1993, 
1994, 1995 et 1996 peuvent ainsi demander 
leur réduction.

Cette aide individuelle unique est valable 
pour toute adhésion annuelle à un club sportif 
breton, hors association interne à un 
établissement scolaire (UNSS ou UGSEL). Et 
depuis un an, il est possible de bénéficier 
d’autant de chèques sport que d’activités 
pratiquées.
Pour en bénéficier, rien de plus simple : il 
suffit de se rendre sur le site internet de la 
Région Bretagne, de remplir un formulaire 
d’inscription et d’imprimer son chèque. De 
quoi bouger sans se ruiner !

www.bretagne.fr/chequesport

R ugby passion et ses passionnés ne s'attendaient 
peut-être pas à un aussi beau parcours au début 

de la saison.

Grace à Richard, François, Yves et tout les autres... 
ceux qui poussent, qui créent l'envie, et qui ont su 
donner une âme de gagnant à ce groupe, les jeunes 
Quintinais ont réalisé un parcours exceptionnel de 
régularité dans le championnat espoir U15 de jeu à 
douze.

A Richard Colomb, "et tic et tac"1 , revient le mérite 
d'avoir survitaminé ce groupe emmené par son 
omniprésent capitaine Hugo Manac'h. Les Quintinais 
sont brillament parvenus à cette phase finale sans la 
moindre défaite.

Dans cette poule finale nos jeunes rugbymans se sont 
débarassés de Vannes 2, puis de Bain de Bretagne, 

enfin à l'issue d'un combat acharné, ils se sont inclinés d'un essai face à Fougère finissant vice champion de 
Bretagne.

1 "et tic et tac" : célèbre chanson de troisième mitemps que traditionnellement, Richard Colomb chante et met en scène...

L'équipe de Rugby Passion

La belle aventure des U15  . M. Hesry Délégué aux sports
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A rmor Emploi, association intermédiaire d’insertion par 
l’activité économique a ouvert le 1er février à Quintin. 

L’inauguration de l’antenne a eu lieu le 19 mai au : 2 impasse de la 
Pompe.

L’association, agréée par la Direction Départementale du Travail, 
vise à favoriser l’insertion sociale et professionnelle des personnes 
privées d’emploi. Pour cela, elle sert d’intermédiaire entre le 
salarié et l’utilisateur du service.

Ouverte du lundi au vendredi de 8h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00 ; 
les services proposés par Armor Emploi sont nombreux : ménage, 
repassage, vitrerie, taille de haie, jardinage, bricolage, 
déménagement, garde d’enfants... Le plus souvent ces services sont 
en direction des particuliers, mais ils peuvent aussi être réalisés 
auprès des collectivités (en remplacement de personnel) ou en entreprise (nettoyage après des travaux, entretien 
des bureaux, aide agricole…).

65 personnes se sont inscrites à l’antenne de Quintin pour proposer leurs services, 30 clients ont déjà utilisé les 
services d’Armor Emploi.

Contact :
ARMOR EMPLOI – 2, Impasse de la Pompe - 22800 QUINTIN
Tél. : 02.96.74.07.53 / 09.79.50.49.18 / 06.89.70.30.08
Courriel : armor.emploiquintin@orange.fr
Site Internet : www.armor-emploi.fr

L e Lieu-Dit est un Point d’Accueil et d’Écoute pour Adolescents et Jeunes Adultes 
jusqu’à 30 ans. C’est un dispositif généraliste et désinstitutionnalisé de prévention, 

d’information et d’orientation qui émane de l’association briochine « Beauvallon ». 

Le Lieu-Dit existe sur Saint-Brieuc depuis octobre 2003, sur Lamballe depuis septembre 
2008 et désormais sur Quintin.

Anonyme, confidentiel et gratuit, cet espace de parole s’adresse aux adolescents et 
aux jeunes majeurs rencontrant diverses difficultés : mal-être, échec scolaire ou 
professionnel, problématique familiale, conduites à risques, solitude, etc…
Les missions du Lieu-Dit sont à la fois l’information, l’orientation et l’écoute.

Les permanences ont lieu les mardis tous les quinze jours de 13h00 à 16h00 et sont réalisées par la psychologue 
clinicienne et l’éducatrice spécialisée du Lieu-Dit au C.M.S. de Quintin, 22 rue Maréchal Leclerc.

Élèves et/ou parents, jeunes majeurs pourront prendre rendez-vous par téléphone au 02.96.61.16.48 ou 
06.77.44.32.23 (du mardi au vendredi).

Calendrier des permanences 2011 :
Mardi 28 juin Mardi 13 septembre
Mardi 12 juillet Mardi 27 septembre
Mardi 26 juillet Mardi 11 octobre
Mardi 16 août Mardi 8 novembre
Mardi 30 août Mardi 22 novembre

Mardi 6 décembre

Vie quotidienne
Inauguration 
de l’antenne ARMOR EMPLOI  . F. Macadré Adjointe aux affaires sociales

Permanences du Lieu Dit a Quintin
point accueil écoute jeunes et jeunes adultes . F. Macadré Adjointe aux affaires sociales
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Réponse du précédent numéro
Il s'agissait d'une statuette représentant Sainte-Anne (c'est écrit 
dessus...). Elle est de facture récente. Mais son histoire n'est est pas 
moins originale. Elle fut bénie à Sainte-Anne d'Auray avant d'être posée 
dans son emplacement par Mr et Mme Tanguy lorsqu'ils firent l'acquisition 
de leur maison. Celle-ci, vous l'aurez compris, est sise au carrefour dit 
« de la Barrière », exactement au 22, rue Maréchal de Lorge.

Nouvelle énigme
Voici pour les enquêteurs en herbe, un nouveau 
détail de notre patrimoine à retrouver dans nos 
murs.

D iplômée en photographie (CAP, Brevet Technique 
des Métiers), Noémie Lefèvre exerce depuis 2001 le 

métier de photographe artisan. Après 4 années 
d’apprentissage chez un photographe à Paris, elle a 
pratiqué dans plusieurs studios parisiens dans le 
domaine de la mode. Elle est venue se mettre à son 
compte dans les Côtes d’Armor, en 2008 à Plédran, et 
maintenant à Quintin. Son activité est celle d’une 
photographe à domicile. Elle mémorise tous les 
évènements de la vie (mariage, anniversaire, 
naissance…). Sa formule est de déplacer son matériel 
chez le client ou dans le lieu choisi par le client 
(extérieur ou intérieur). Elle propose aussi des 
prestations pour les entreprises (photos pour 
catalogues, plaquettes …). L’architecture de Quintin et 
le charme de la cité de caractère se prêtent, pour elle, 
parfaitement à l’exercice de son art. Noémie Lefèvre 
est satisfaite de son choix d’installation.

Vous pouvez retrouver son book, ses formules, ses tarifs 
sur son site internet : 
www.wix.com/noemielefevre/photographe.
Téléphone : 06 86 45 62 49

D epuis le 1er juin, un centre de 
toilettage canin, félin et pour 

les lapins a réouvert à Quintin, rue 
de la corderie, à côté de la clinique 
vétérinaire du Volozen. 

Suite à une longue expérience profes-
sionnelle d’infirmière anesthésiste, 
Mme Anne MESPLE-LASSALLE a choisi 
de tourner la page pour se consacrer 
à sa passion des animaux. Elle a suivi 
une formation de 7 mois à l’école 
spécialisée de Nantes avant de 
s’installer. C’est une annonce passée 
dans cette école, dans laquelle 

s’était également formée Aurélie Le 
Goff, créatrice en 2006 du salon de 
Quintin, qui a amené Anne dans notre 
ville. Cette dernière a plusieurs 
projets en sus du toilettage, comme 
l’éducation canine, le petit 
gardiennage, l’orga-nisation de 
randonnées pédestres accompagnées 
des chiens, la vente d’accessoires.

Alto’Poil 
Sur RDV au 06 70 09 78 58 ou 02 96 78 
30 13 du lundi au samedi de 9h à 
12h30 et de 13Hh30 à 18h30 sauf le 
mardi.

Vie économique

Où suis-je ?

Photographe Noémie Lefèvre  . M. Carluec Adjoint à la communication

Alto'Poil  . M. Carluec Adjoint à la communication
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